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第５５回あわら市議会定例会一般質問通告一覧 
 

平成２３年９月５日 

 

（通告順） 

１ 吉田 太一 議員 

 

 ① コミュニティバスについて          （答弁を求める者 市長） 

  ・２４年度から始まるデマンド方式の進捗状況はどのようになっているのか。 

  ・今までのコミュニティバスと、どのように違うのか。また、停留所の数、時

間帯及び料金等をどのように考えているのか。 

  ・障害者の方も利用できるようになるのか。公共交通の通っている路線の方も

利用できるのか。 

 

 ② 再生可能エネルギーについて         （答弁を求める者 市長） 

  ・あわら市の風力発電による近隣地区の被害の状況について報告はあるのか。

また、対応策はどのようにとっているのか。 

  ・東北大震災の原発事故により再生可能エネルギーが注目されているが、市長

の見解はどうか。 

  ・エネルギーの地産地消を行っている自治体もあるが、あわら市（自治体）の

風力発電あるいは太陽光発電導入について市長の見解はどうか。 

 

２ 森  之嗣 議員 

 

 ①「若い世代が､住んで､生んで､育てたくなるまち」の実現に向けた具体的施策について 

                         （答弁を求める者 市長） 

  ・若手職員のあわら市居住を推奨するつもりはないか。また、職員採用の条件

とすることはどうか。 

  ・にぎわいづくりを目的に、新たな制度を創出し、義務や規制の緩和を講じる

考えはないか。 

  ・その他公約の実現に向けた具体的施策は何か。 

 

３ 八木 秀雄 議員 

 

 ① あわら北潟風力発電所について        （答弁を求める者 市長） 

  ・２月の運転開始から今までにどのくらいの見学者が訪れたか。 

  ・風力発電所見学者に不便な点はないか。 

  ・富津区の耕作者や居住者に見学者が迷惑をかけてはいないか。 

  ・風力発電所が観光資源につながるか。 
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４ 牧田 孝男 議員 

 

 ① あわら市内の小中学校の教育環境、状況について（答弁を求める者 教育長） 

  ・全国学力学習状況調査に対しての教育委員会の姿勢はどうか。 

  ・校舎のセキュリティチェックはしっかりとなされているか。 

  ・あわら市の学級定員の現在の状況は、国の指導あるいは県の指導と比べてど

うなっているか。 

  ・今年も７月に猛暑が続いたが、教室の冷房対策はどうなっているか。 

 

５ 山川 知一郎 議員 

 

 ① 生活保護について                （答弁を求める者 市長） 

  ・生活保護支給の実態について。 

  ・国において生活保護の見直し（支給の切り下げ）が行われているが、これに

ついてどう考えるか。 

  ・あらためて、生活保護制度の趣旨についてどう考えるか。現状で、制度の趣

旨は達成されていると考えるか。 

 

 ② コミュニティバスに代わる公共交通について   （答弁を求める者 市長） 

  ・来年度から運行予定の公共交通について、運行方式、事業者及び時間・料金

体制などその概要はどのようなものか。 

  ・今後、住民への説明、意見聴取等はどのようにするのか。 

 

 ③ 有害鳥獣対策について             （答弁を求める者 市長） 

  ・有害鳥獣の被害の実態はどうか。 

  ・被害根絶のためには更なる施策と地元に対する助成が必要と考えるがどうか。 

 

６ 杉本 隆洋 議員 

 

 ① あわら市エコ市民会議の活動状況と将来の展望について 

 （答弁を求める者 市長） 

  ・昨年発足したあわら市エコ市民会議の役割について、市はどのように考えて

いるのか。 

  ・現在どのような活動を行っているのか。具体的な説明をお願いしたい。 

  ・市民会議の中で、燃えるごみの減量化、特に生ごみの減量化（モデル事業と

して生ごみ処理機の導入）に取り組んでいるが、将来市としてどのような形

にしていきたいのか。 

  ・今後の事業推進のため、どの程度の予算を考えているのか。 

 


